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Este domingo se cum-
plen dos años y medio 
del inicio del Estado de 
Excepción decretado por 
el Gobierno del Presiden-
te Gabriel Boric. Para la 
senadora por La Arauca-
nía, Carmen Gloria Ara-
vena, desde que el Eje-
cutivo “decidió que era 
imposible seguir negando 
lo que ocurre en la Ma-
crozona Sur y restableció 
el Estado de Excepción 
constitucional, que había 
sido instaurado primero 
durante el gobierno del 
Presidente Sebastian Pi-
ñera”. 

La legisladora, autora 
de la Ley de Usurpacio-

nes, han sido 30 meses 
en los que esta medida 
ha permitido reducir, de 
manera importante, los 
hechos de violencia rural, 
“pese a que aún debemos 
ser testigos de atentados 
a trabajadores a plena 
luz del día, al igual que 
quemas de maquinaria y 
viviendas de familias ino-
centes”, lamenta. 

“A pesar de que el 95% 
del mandato del presi-
dente Boric ha sido bajo 
Estado de Excepción en 
la Macrozona Sur, los ha-
bitantes de las zonas ru-
rales de La Araucanía y 
de la provincia de Arauco 
todavía no pueden vivir 

en paz, porque las autori-
dades a cargo de la segu-
ridad no han sido capa-
ces de desarticular a las 
orgánicas terroristas que 
operan en la zona”, sos-

tuvo la senadora Aravena 
en la víspera de cumplirse 
dos años y medio de la 
medida.

Aravena planteó que 
para lograr esto terminar 

con estas orgánicas “es 
necesario que el Gobier-
no pueda acelerar la tra-
mitación de leyes como 
la Ley Antiterrorista, que 
cumplió más de 500 días 
de tramitación, o la Ley 
de inteligencia del Esta-
do, que lleva más de 2 mil 
200 días en el Congreso”.

“Avanzando en estas 
leyes, que son medidas 
definitivas, podremos 
avanzar a ponerle fin a 
una medida que debió ser 
excepcional, pero que la 
realidad ha demostrado 
que no es posible deses-
calar”, afirmó la senadora 
Carmen Gloria Aravena.
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Senadora Aravena a dos años y Medio del Estado de Excepción: 
“La Realidad ha Mostrado que no es Posible Desescalar”

“Concepción necesita un hombre de trabajo”

“Vengo acá como sena-
dor de manera libre e inde-
pendiente en llegar a Con-
cepción junto con Yasna 
(Provoste), para manifes-
tar mi apoyo al candidato 
a gobernador Alejandro 
Navarro. Por qué, con Ale-
jandro Navarro nos cono-
cemos hace muchos años, 
de cuando éramos diputa-
dos.

Entonces uno se forma 
una imagen y un conoci-
miento de las personas. 
Alejandro Navarro es una 
máquina de trabajo, un 
hombre que trabajaba día 
y noche, que vivía preocu-
pado por la gente de acá 
de Concepción. Me acuer-

do las leyes de presupues-
tos, hasta altas horas de 
la madrugada. Me impre-
sionó cómo él se dedicaba 
a trabajar por la gente de 
Concepción. 

Es un hombre que nun-
ca le vi cuestiones raras, 
por lo tanto, es un hombre 
probo, trabajador. Y lo que 
necesitan las regiones son 
gobernadores que hagan 
gestión. Trabajo, inversión. 
Que trabajen con la gen-
te, que no se les vayan los 
humos a la cabeza, que 
no hagan tonteras. Que no 
usen las platas en lo que 
se ha visto aquí y en otras 
partes. 

Entonces yo tengo una 

visión ética de su perso-
na, y además tengo una 
visión, de ser un hombre 
trabajador. Concepción 
y las regiones necesitan 
gente que se dedique, día 
y noche a trabajar por el 
desarrollo de las regiones. 
A combatir la pobreza, las 
desigualdades. Por eso 
estoy con Alejandro Nava-
rro.

Y porque además, por-
que yo jamás votaría por 
alguien de derecha, por-
que la derecha maltrata 
a la gente, es clasista, es 
racista, mira en menos al 
resto que no son de los 
mismos (…) entonces yo 
le hago un llamado, a toda 
la gente de la ciudad y del 
campo, a que miren eso, 
no miren el poder del dine-
ro, miren la consecuencia y 
el trabajo con la gente mo-
desta, eso somos.

Y por lo tanto yo les digo 
a mis camaradas DC, los 
partidos tienen que tener 
unidad de propósito, uni-
dad estratégica. Cuan-
do uno se dispersa pier-
de frente a la ciudadanía 
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Senador Huenchumilla, desde el Biobío, respalda a Alejandro Navarro 
en  segunda vuelta de gobernadores: 

(…) tienes que jugártela, 
no puedes ser un partido 
agüita perra. Tienes que 
tener una línea, y en esa lí-
nea ganar o perder (…) así 
la gente te apoya, porque 
sabe quién eres tú (...) Ale-
jandro Navarro es el candi-
dato del senador Francis-
co Huenchumilla”.

*Relación de Navarro 
con Venezuela*

“Yo con Alejandro Na-
varro y otros parlamenta-
rios de la izquierda y de 
la centroizquierda, tengo 
muchas coincidencias y 
tengo diferencias (…) en la 

política no existe la unani-
midad. Y por lo tanto, yo 
coloco en la balanza y más 
son las cosas que me unen 
con Alejandro Navarro, 
que las cosas que me dis-
gustan. Y por lo tanto yo 
respeto su posición, pero 
yo tengo otra posición.

Pero eso no obsta que 
sean mayores las coinci-
dencias que tenemos con 
él. Por lo demás Concep-
ción no necesita un filóso-
fo de gobernador, necesita 
un hombre de trabajo para 
el desarrollo de esta re-
gión”.
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